
Information des Präsidiums vom 07. Oktober 2019 
 

 

Das Präsidium traf sich zu einer turnusgemäßen Sitzung via Teamspeak. 

 

Zunächst erfolgte die Protokollkontrolle vom 23.09.2019. 

 

Anträge an die Sitzung der Geschäftsbereiche Jugend, Sport, Finanzen und BLV sind bis zum 

11. Oktober 2019 einzureichen. Wir bitten den Fehler in den Einladungen zu entschuldigen. 

 

Der öffentliche Auftritt des DBSV bei der Paderbow in Paderborn wurde geplant. Hierbei 

erhalten wir Unterstützung durch den BVNW. Wir würden uns freuen Euch an unserem Stand 

begrüßen zu dürfen. 

 

Die Festschrift zum 60-jährigen Jubiläum des DBSV wurde fertig gestellt. In Kürze wird die 

PDF-Datei zum Download auf der Homepage veröffentlicht. Wir danken Renate Lehmberg 

und Uwe Neugebauer-Wallura für ihre gemeinsame Arbeit. 

 

Karl Jungblut war zu Gast beim BVBA. Das Thema Inklusion soll weiter vorangetrieben 

werden.  

 

Das Ziel, eine eigene Trainerausbildung anbieten zu können, wird weiterhin verfolgt. 

 

Die Kampfrichtereinteilung soll in Zukunft strukturierter ablaufen als bisher. Ungünstige 

Einteilungen waren im abgelaufenen Sportjahr der personellen Situation im 

Kampfrichterwesen geschuldet.  

 

Die Mitgliedsausweise sollten hochwertiger und langlebiger werden. Das Präsidium wird sich 

nach Zulieferern, bzw. Dienstleistern umsehen. Allerdings könnten durch die externe Vergabe 

des Auftrages höhere Kosten entstehen, die von den Landesverbänden bzw. eventuell von den 

einzelnen Schützen, getragen werden müssten. Dieses Thema wird auch bei der Sitzung des 

BLV am 26. Oktober 2019 besprochen werden. 

 

Die Rundmail wird auch zukünftig an die Präsidenten der Landesverbände versendet. Es ist 

nicht geplant Geschäftsstellen oder weitere Funktionsträger in den Verteiler aufzunehmen. 

Die Verteilerliste basiert auf einem Beschluss des BLV. Auf der Homepage des DBSV sind 

alle Informationen des Präsidiums unter dem Punkt „Vorstand aktuell“ für alle interessierten 

Sportfreunde frei zugänglich.  

 

Der Ablauf und die Verteilung der Präsidiumsmitglieder zu den GB Sitzungen wurde geplant. 

Wir freuen uns auf konstruktive Gespräche mit Euch.  

 

Die nächste Beratung findet am 21.10.2019 statt. 

 


